

El entrerriano Mariano Werner se coronó campeón de Turismo Carretera 03/12/2023



El paranaense Mariano Werner llegó cuarto en la final del TC en San Juan Villicum y se consagró en la Copa de Oro 2023. De esta manera, el piloto entrerriano logró el tricampeonato en la máxima categoría del automovilismo nacional.

<https://eldiadegualeguay.com/?p=82680>

Mariano Werner (Ford) se consagró campeón de Turismo Carretera por 3^a vez luego de culminar 4^º en la Final del Premio Coronación que se disputó en el Circuito Internacional «San Juan-Villicum», donde también se había coronado en 2020 y 2021. Así, el entrerriano pasó a integrar la selecta lista de 10 pilotos que conquistaron al menos 3 títulos en la historia del TC.

Werner es el responsable del 45º campeonato de Ford en el TC. El anterior tricampeón con el «Óvalo» había sido Juan María Traverso (1977, 1978 y 1999), aunque no había un piloto de la marca que consiguiera 3 títulos en un período de 4 años, como lo hizo el entrerriano, desde que Héctor «Pirín» Gradassi se adueñara de las coronas de 1974, 1975 y 1976.

El entrerriano es el primer piloto que consigue en una misma temporada los campeonatos de TC y TC Pick Up. Y se suma así al selecto club de monarcas de dos categorías nacionales de primer nivel en el mismo año, algo que también lograron Agustín Canapino (3 veces), Juan María Traverso (2), Guillermo Ortelli (1), Ernesto

Bessone (1), José María López (1), Matías Rossi (1) y, también en este 2023, Leonel Pernía (1).

